



**NOTA DE PRENSA N° 073 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Curso aplaudió a Santos**

**“Conga no va” fue la consigna que más se escuchó durante todo el recorrido del presidente Gregorio Santos durante el Corso Carnavalesco 2012.**

Salvo pequeños grupos de adolescentes, descendientes de mineros, y algunos adultos que brindan servicios a Yanacocha y otras empresas extractoras de mineral en la región; la multitud aplaudió en todo momento al presidente Gregorio Santos durante su recorrido por la Vía de Evitamiento con motivo el Corso Carnavalesco 2012.

Contrario a lo anunciado por algunos medios de comunicación, miles de cajamarquinos y foráneos que asistieron ayer al Corso Carnavalesco 2012, aplaudieron en todo momento al mandatario regional, Gregorio Santos y resaltaron su hidalguía por defender el agua.

“Goyo, amigo, el pueblo está contigo”; Goyo, hermano, el pueblo te respalda”, “Goyo, Goyo, Goyo”; y “Conga no va”, fueron las arengas que más se escucharon durante todo el recorrido del presidente regional, quien presidió la delegación del Gobierno Regional de Cajamarca durante el Corso Carnavalesco en la fiesta más importante de la región.

Por su parte, la delegación de Bambamarca, en su afán de contribuir a la toma de conciencia en torno a la defensa del agua y la vida, presentó algunos motivos ambientales y mineros, entre los que más resaltó una llamativa figura de Gregorio Santos y del “Agomarca”, Señor y amo de las lagunas – en paralelo a un hombre con doble rostro que lucía dientes de oro por un lado, y mostraba por otro, los huesos del cráneo, sinónimo de muerte, lo que llamó la atención de los asistentes.

Así mismo, la Universidad Nacional de Cajamarca mostró el rostro del premier Óscar Valdés y de un minero, como principales propulsores del cuestionado proyecto Conga que desde el tercer trimestre del año pasado concitó el rechazo de las mayorías tras revelarse que desaparecerá 4 lagunas y afectará 5 cabeceras de cuenca en la zona alta de los distritos celendinos de Sorochuco y Huasmín.

De otro lado, se observó algunas pancartas y polos con la frase: “Sin agua no hay carnaval”, entre otras creaciones que llamaron la atención urgente a la escasez del agua en la región.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 21 de febrero de 2012**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***